

Medieneinladung

Referat Hochschulkommunikation

Baroper Str. 285 D-44227 Dortmund www.presse.tu-dortmund.de

2019-123 vom 05.07.2019

Partystimmung auf dem Campus

TU Dortmund feierte ihr traditionelles Sommerfest

Großer Andrang beim traditionellen Sommerfest, das die TU Dortmund am Donnerstag, den 4. Juli, feierte: Zahlreiche Einrichtungen, Fakultäten und Fachschaften präsentierten Spannendes und Kurioses, vor allem luden sie zum Mitmachen ein. Die Studierenden und Beschäftigten hatten mit Familien und Freunden Gelegenheit, bei schönstem Wetter andere Facetten der TU Dortmund kennenzulernen. Zahlreiche Bands und Ensembles sorgten mit coolen Sounds für Party-Stimmung.

Trampolinturnerinnen und -turner flogen durch die Luft, Kinder flitzten die Rollenrutsche herunter – das Angebot zwischen Martin-Schmeißer-Platz und Emil-Figge-Straße war bunt. Ab 15 Uhr begeisterten vor allem die Mitmach-Aktionen: So konnten sich die Sommerfest-Besucherinnen und -Besucher beispielsweise im Bullriding messen oder verschiedene Sportarten testen. Die kleinen Besucherinnen und Besucher konnten Fliesen kreativ gestalten oder sich auf der Hüpfburg austoben.

Im Rahmen des Sommerfests fanden zudem das Semesterabschlusskonzert des Studierendenorchesters und der Science Slam statt. Auf dem Konzertprogramm standen zum Jubiläum der ersten Probe des Orchesters vor 25 Jahren etwa die Uraufführung von Holger Ellwangers "Hermes" sowie die "Titus-Ouvertüre" von Wolfgang Amadeus Mozart, die auch beim ersten Studentenorchester-Abschlusskonzert im Wintersemester 1994/95 erklang. Beim Science Slam brachten Nachwuchsforschende verschiedener Disziplinen ihre Themen auf die Bühne.

Auf der Mensa-Brücke sorgten internationale Studierende für besondere Geschmackserlebnisse. Sie boten Speisen aus ihren Heimatländern an und ermöglichten ihren Kundinnen und Kunden eine kulinarische Weltreise. Wie bereits in den vergangenen Jahren versorgte das Studierendenwerk die Gäste des Sommerfests mit Gegrilltem – und den beliebten 5.000 Gratis-Bratwürsten.

Bildinformationen: Alle Fotos: Roland Baege/TU Dortmund

Bild 2: Großer Andrang von Studierenden und Beschäftigten mit ihren Familien und Freunden.

Bild 3: Beeindruckende Trampolin-Show auf dem Martin-Schmeißer-Platz.

Bild 4: Viele Aktionen luden zum Mitmachen und Ausprobieren ein.

Bild 5: Internationale Gerichte boten Studierende auf der Mensa-Brücke an.

Kontakt: Martin Rothenberg Telefon: (0231) 755-6412 Fax: (0231) 755-4664 martin.rothenberg@tu-dortmund.de



Ansprechpartnerin für Rückfragen:

Dr. Anna Fizek

Referat Hochschulmarketing der TU Dortmund

Telefon: 0231 -755 5259

E-Mail: anna.fizek@tu-dortmund.de

Die Technische Universität Dortmund hat seit ihrer Gründung vor 51 Jahren ein besonderes Profil gewonnen, mit 16 Fakultäten in Natur- und Ingenieurwissenschaften, Gesellschafts- und Kulturwissenschaften. Die Universität zählt rund 34.500 Studierende und 6.300 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, darunter etwa 300 Professorinnen und Professoren. Das Lehrangebot umfasst rund 80 Studiengänge. In der Forschung ist die TU Dortmund in vier Profilbereichen besonders stark aufgestellt: (1) Material, Produktionstechnologie und Logistik, (2) Chemische Biologie, Wirkstoffe und Verfahrenstechnik, (3) Datenanalyse, Modellbildung und Simulation sowie (4) Bildung, Schule und Inklusion. Bis zu ihrem Geburtstag belegte die TU Dortmund beim QS-Ranking "Top 50 under 50" Rang drei der bundesdeutschen Neugründungen.